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尊敬的大溪地各位业主：

根据合肥市财政局2010年11月15日公

告，凡在2010年 10月 1日前（不含10月1日

当天）签订购房合同且不具备办理产权登记

的购房人，请于2010年 12月 1日至 10日期

间，由购房者本人携带购房人（含共有人）身

份证复印件、所购房屋的契税（以现金收讫）

至项目售楼处办理手续。对逾期不办理的

购房人，我公司将不再受理纳税申报且不承

担任何经济及法律责任。（契税政策详情见

合肥财政局网站公告）

备注：契税征收的具体比例以合肥市财

政局政策为准；合同约定房屋面积与实测面

积差异导致契税发送相应变化，最终的补退

税款措施以合肥市财政局政策为准。咨询电

话：0551—5562888。

合肥百协置业有限公司

2010年11月30日

轻松找工作，您只需要拨打我们的

热线电话0551—2620110 ，或登陆本报

星空社区（www.xksq.net）网站，本报将

在第一时间刊登您的求职信息，赶快拨

打电话吧！

韩女士：27岁，有10年工作经验，想

找一份国营或外资企业管理，办公室文

职工作，工资 1500 元以上。联系电话：

13865977119。

倪女士：20 岁，想找一份文员的工

作，联系电话，18256038382。

张先生：22 岁，想找一份兼职的工

作，联系电话，13695589550。

陈女士：21 岁，想找一份销售类的

工作，联系电话，15956927139。

刘先生：24 岁，想找一份业务员的

工作，联系电话，15056034027。

记者 梅静/整理

香肠好吃，晒法很关键
年底了，家家户户都会腌制香肠，家

住省城杏林小区的王阿姨说，想要香肠

好吃，如何晾晒很关键：

王阿姨告诉我们，香肠灌制回家后，

要及时全部晾开，不要粘连在一起，这种

晒法至少要维持两天，等到面皮风干后，

才可以放一起晾晒，这样晒出来的香肠

香味特别，不会产生任何异味。

王阿姨还说，香肠全部晒干后，最好

放置阴凉处，直到开春后再放进冰箱，这

样能最大程度保证香肠的原味。

记者 江亚萍/整理

无劳动能力能享受低保吗？
合肥市民张先生来电询问：我哥哥

由于脑炎后遗症所以不能工作，现在快

50 岁了，没有收入来源，一直和父母住

在一起，靠父母退休工资养活，不知像我

哥哥这种情况，能否享受低保？

合肥市民政局回复：低保的基本条

件是：无经济来源、无生活来源、无劳动

能力，无抚养人和赡养人，或者抚养人和

赡养人没有能力抚养或赡养。因为来电

人的哥哥与其父母生活在一起，那要根

据家庭总收入来核算，家庭总收入超过

人均每月280元，就不能申请低保，如果

达不到每人每月280元，符合上述条件，

给予补足每人每月280元。

记者 梅静/整理

为促进我省肛肠、胃肠领域整体技术

水平的提升，并提高我省肛肠病者的健康

保护意识，由安徽省微创学业会主办，安徽

长征微创医院承办的首届胃肠外科微创使

用新技术学术峰会（暨卫生部安氏疗法在

肛肠病专业的临床应用）于11月27日-28

日在合肥清风苑隆重召开 ，旨在通过此次

活动的举行，唤起更多肛肠患者对疾病的

重视，接受国内权威专家的诊治，尤其是让

更多肛肠病者认识 、了解安氏疗法，并通过

此疗法 彻底解决肛肠疾病。

安氏闻法合肥市分中心的成立（合肥

唯一 一家），标志着安徽长征微创医院对

肛肠疾病的诊治水平有了新的提高，已跨

入国内先进行列，以后每年卫生部北京中

日友好医院肛肠科专家将不定期来安徽

长征微创医院坐诊、手术，为安徽的肛肠

病患者带来福音。

2010中国（合肥）第一届胃肠外科微创实用新技术学术峰会举行 紧急通知

社区求职

你问我答

昨日下午5时许，记者来到长江中路

与宿州路交口时，晚上的车流高峰还没完

全开始，路口的四个角落均有行人在等待

过马路。记者观察发现，为了能在一个绿

灯亮起的时间内通过，行人们也都提前做

了准备。大家都趁车少时先“闯”过了辅

路，站到辅路和主路中间后就都抬头盯着

对面红绿灯，灯一变绿就走，但当灯变红

时，行人们还是在马路中间，没能冲过去。

好在路边的司机仿佛已经习惯了这样的场

景，没有按喇叭催促的，都是在等待路人走

完后通过该路口。

长江中路与宿州路交口

行人“闯红灯”，车辆耐心等
探访
地点三：

马路宽了，绿灯短了，市民难了
“每次过马路，都是一阵小跑，跑慢了就会被红灯卡在路中间！”
交警：单纯延长绿灯时间容易导致车辆滞留，将派人现场指挥

“人刚走到马路中间，对面的红灯就

突然亮了。把人夹在马路中间进退两

难。这不要人命吗！”近日，很多合肥市

民都向本报打来热线电话称，合肥的马

路越来越宽了，可是人行道上的绿灯却

显得越来越短，有的路口必须等亮两次

绿灯才能到马路对面。为此记者走上合

肥街头，探访了人行道上的红绿灯。

记者 张崴

昨日上午10时许，记者在东流路与东

至路交口，尽管此时并不是上下班高峰，但

是车流量非常大，人流量不是很密集，每次

过路口的人数都在10人左右。

记者在此观察发现，道口绿灯亮起来

时，一些人先观察道路两侧，发现没有车通

过，然后一阵小跑，之后顺利到达对面。“不

跑不行啊，绿灯亮的时间有点短，如果走路

慢了红灯就亮了，很危险。”一小伙子对记者

说，这个路口的绿灯比其它路口的绿灯亮的

时间要短，如果正常走路，走不到对面红灯就

亮了。所以，他每次过马路，都是一阵小跑。

东流路与东至路交口

每次过马路，都是一阵小跑
探访
地点一：

昨日下午2时许，记者来到西二环与

长江西路交口发现，自从长江西路通车后，

马路变得十分宽阔。可是，该路口的绿灯

却只有25秒。很多市民在经过该路口时，

都加快了脚步。记者观察一段时间发现，

当绿灯亮时，很多年轻人可以跑步经过，可

是老人和小孩，却只能走到马路一半的路

程，然后再等第二次亮绿灯才能通过。

“因为工作需要，每天我都要乘坐3路

车到十里庙转乘156路车，最提心吊胆的

就是沿西二环过长江西路了，因为绿灯只

有25秒，加快步伐也只能走2/3的路程，除

非小跑过去才能正好过完全程。”一名姓黄

的市民对记者诉说道。

西二环与长江西路交口

一次绿灯只能走到马路中间
探访
地点二：

星报讯（记者 马冰璐） 昨日，合肥市

民郭大爷致电本报反映，他在杏花公园游

玩时，经常看到车辆、宠物随意进出，“搅”

得公园不得安宁，“好端端的公园变得乱糟

糟，太不像话了！”

在公园南门的“游园须知”上明确写有

“未经公园允许，各种车辆不准进入公园，

不准携带宠物入园。”可绕着公园走了一圈，

记者不时能看到电动车、摩托车、轿车穿梭

其中，也能看到猫、狗之类宠物轻快奔过的

身影，草坪上也随处可见三三两两散落排放

的车辆。“原本以为公园改成开放式公园给

大家游园带来了便利，可没想到如今车辆、

宠物都随意进出，整个公园乱成了一锅粥。”

郭大爷说，经常晚上游园时，听到轰隆隆的

马达声，各种宠物的叫声，看到刺眼的车前

灯，“早晚游园以老人、孩子为主，车辆乱进，

宠物乱跑，太不安全了！”

针对郭大爷反映的情况，杏花公园的巡查

员刘师傅表示，茶社租用公园场地进行经营活

动，一般顾客开车来，他们也不好不让别人进

来，“一般从早上7：00～12:00和下午1:30～5：

30，这两个时间段，我们都有专人进行巡查，专

门负责管理车辆、宠物随意进出和破坏公物的

行为。”他说，晚上巡查员下班后，公园里只有

两个保安负责管理，“工作量太大，工作难免有

疏忽，还希望市民多谅解，自觉一些！”

省城杏花公园莫非来了新“游客”？

各色车辆随意进，大小宠物满地跑

方倩 制图

人行横道绿灯时间短的问题该如何解

决，很多市民给出了以下三点意见。

一、调整红绿灯时间。二、增设过街天

桥。三、增设安全岛。

对于市民所提出的建议，昨日记者联

系了合肥市交警支队，一名姓汤的警官告

诉记者，设置时间的长短主要考虑的是各

个路口的车流量、道路宽度和交通安全等

因素。如果单纯地把某一路口的绿灯时间

延长，那么就会增大下一个路口的车流量，

导致车辆滞留，通行率下降。反之，行人过

马路的时间就会不够。“针对市民所投诉较

多的路口，我们会派交警现场指挥，尽量保

证市民的通行安全。”汤警官说道。

市民建议：延长绿灯时间增设过街天桥

快乐主妇


